

El idioma español está de moda - La Razón - 02/03/2016

Javier Fdez-Largo



EL IDIOMA ESPAÑOL ESTÁ DE MODA

La vicepresidenta en funciones, Soraya Sáenz de Santamaría, puso ayer de manifiesto la promesa de un futuro dominado por el castellano con motivo de la presentación del libro «Homenaje universal al idioma español», promovido por la Fundación Independiente con el propósito de dar valor a esta lengua compartida por 500 millones de hispanohablantes. Durante el acto, Sáenz de Santamaría recordó que ya hay más de 20 millones de personas que estudian español en todo el mundo. En la imagen, la vicepresidenta junto al vicedirector de la RAE, José Manuel Sánchez Ron, el ministro de Educación en funciones, Íñigo Méndez de Vigo, y el presidente de la Fundación Independiente, Ignacio Buqueras, en la sede de la Real Academia Española.